

Expertos creen que el software libre tiene más ventajas que el de pago

10.08.2008 - EUROPA PRESS

El profesor de la [Universidad de Granada](#), Rafael Díaz García, y el docente de la Universidad de Jaén, Víctor Manuel Rivas Santos, afirmaron ayer que el software libre «es mucho más fiable que el privativo», y está apoyado por la comunidad de internautas expertos que trabajan sobre él para mejorarlo continuamente, por lo que «está más vivo que otro tipo de programas».

Ambos profesores, que dirigieron el curso 'Software libre: administración y uso de recursos informáticos para la modernización de los servicios públicos' en la sede de La Rábida (Huelva) de la Universidad Internacional de Andalucía (Unia), aseguraron que cuando se habla con expertos en informática, se descubre que estos utilizan software libre, por lo que consideraron necesario «que este software llegue a la gente».

El software libre está representado por distintos programas, entre los que destaca el sistema operativo 'Linux' y sus distintas distribuciones, como 'Guadalinex'. Sobre el miedo del usuario estándar en cuanto a su instalación y uso, Rivas Santos aclaró que la instalación de estos sistemas operativos «hace tiempo que dejó de ser complicada».

Los expertos también describieron algunas de las herramientas para ofimática que forman parte del universo del software libre, y que «están plantando cara» al software privativo, y en este sentido hablaron de 'OpenOffice', que incluye procesador de texto, hoja de cálculo, base de datos, y otras aplicaciones gratuitas que suelen incluirse con el sistema operativo. Estas pueden ser descargadas gratuitamente por Internet, incluso con diferentes en versiones para Windows o Mac.

Más seguras

Así se refirieron al navegador 'Mozilla Firefox' y al lector de correo 'Thunderbird', herramientas que «son mucho más seguras que las que suelen venir instaladas en otros ordenadores». Por otra parte, destacaron que «existen antivirus muy buenos que también son software libre».

En cuanto a Internet, el profesor Rivas Santos señaló que «si todo lo que subyace a la Red no hubiera sido libre, habría sido imposible llegar a los niveles actuales», y «sería muy caro conectarse a la red». Se concluye, en opinión de este experto, que el software libre supondría una revolución socioeconómica a escala global.